

21 de Noviembre de 2024

Firma INFONL Convenio con municipio de Apodaca



Para impulsar la profesionalización de los servidores públicos en materia de transparencia, acceso a la información, protección de datos personales, gobierno abierto, rendición de cuentas, y seguir mejorando el servicio y los trámites que brindan diariamente a los ciudadanos, el INFONL firmó un convenio de colaboración con el Municipio de Apodaca.

El convenio fue suscrito por la Consejera Presidenta del Instituto Estatal de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, Brenda Lizeth González Lara, y el Alcalde de Apodaca, César Garza Arredondo.

“Este convenio guarda suma relevancia desde el INFONL, principalmente porque nos permite centrar los lazos de colaboración para que todo el personal que forma parte de la gran familia del municipio de Apodaca pueda tener acceso a poderse capacitar y desarrollar competencias en materia de transparencia, de protección de datos, de acceso a la información, gobierno abierto, rendición de cuentas, incluso también en información de interés público”, destacó Brenda González en su mensaje.

“Lo que estamos realmente firmando el día de hoy, tiene una importancia muy grande para la operación del gobierno en cuanto a que nosotros trabajamos para los ciudadanos, y cuando damos resultados, una parte muy importante tiene que ver con hacerlo de manera transparente”, resaltó César Garza en su intervención.

“Mi más profundo agradecimiento al INFONL por su dedicación y esfuerzo para llevar a cabo esta colaboración; juntos trabajaremos incansablemente para implementar políticas y mecanismos que permitan acceso a la información de manera eficiente y segura, protegiendo siempre los datos personales de nuestros ciudadanos”, expresó Adriana Guajardo Elizondo, Titular de la Contraloría y Transparencia Municipal de Apodaca.

El Convenio tiene por objeto la colaboración entre ambas instituciones, para coordinar diversas acciones y actividades dirigidas a la capacitación y actualización permanente del personal del municipio, en materia de transparencia, acceso a la información pública, tratamiento y protección de datos personales, ejercicio de gobierno abierto, rendición de cuentas, gestión documental y archivos, así como de transparencia proactiva.

Asistieron por parte del gobierno municipal de Apodaca, José Filiberto Flores Elizondo, secretario del Ayuntamiento; Mayra Alexandra Maldonado Santana, Primera Regidora y Presidenta de la Comisión de Acceso a la

Información; Rubén Rangel Moreno, Síndico Segundo; las y los vocales de la Comisión de Acceso a la Información, Andrea Analy Elizondo Zambrano, Síndica Primera; Javier Esparza Valdez, Décimo Regidor; Marisela Salazar Reyes, Décima Novena Regidora, así como César Juárez Coronado, Director de Transparencia.

Así también estuvieron presentes por parte del Congreso del Estado, Gabriela Govea López, Diputada Local del Distrito 5; Héctor Julián Morales Rivera, Legislador Local del Distrito 7; y Elsa Escobedo Vázquez, Diputada Local del Distrito 16.

Por parte del INFONL, fueron testigos del convenio, las Consejeras Vocales María Teresa Treviño Fernández y María de los Ángeles Guzmán García, y los Consejeros Vocales Francisco Reynaldo Guajardo Martínez y Félix Fernando Ramírez Bustillos, así como el Secretario Técnico, Héctor Ríos Salinas.